

Notre Père

Communion

LAISSONS-NOUS TRANSFORMER PAR LA LUMIERE DU CHRIST GOUTER ET VOYEZ COMME EST BON LE SEIGNEUR GOUTER ET VOYEZ COMME EST BON LE SEIGNEUR

1. Nous recevons le Saint-Esprit, par lui nous contemplons la beauté de Dieu.
3. Nous recevons le Saint-Esprit, par lui nous devenons des enfants de lumière.
4. Nous recevons le Saint-Esprit, par lui nous aimons tous nos frères.

Sortie

CHRIST HIER, CHRIST AUJOURD'HUI, CHRIST DEMAIN, POUR TOUS ET TOUJOURS, TU ES DIEU, TU ES L'AMOUR. TU APPELLES : NOUS VOICI !

1. Béni soit Dieu ! Il a donné ce temps de grâce : un jubilé
Il offre à tout pécheur Sa joie : Il nous a aimés jusque-là Amen ! Alléluia !
7. Béni soit Dieu ! Ne craignons plus ! Ce millénaire attend Jésus,
le Christ vivant qui reviendra : Il nous a aimés jusque-là Amen ! Alléluia !

« En ce jour de joie, présentons nos vies au Seigneur. Présentons nos joies, nos combats, nos tristesses. Que le Seigneur nous apporte joie et consolation. »

Bon dimanche à tous !



Retrouvez-nous sur notre page Facebook



Paroisse Notre Dame des Chênes

Église de Eloyes

Dimanche 02 février 2025 - Année C
Présentation de Jésus au Temple
Messe des familles

Intentions de messes de ce jour

- José **OLIVEIRA-FARIA**
- Suzanne et Paul **ROBERT**, les vivants et les défunt des familles **ROBERT-BALLAND**
- Pour des amis très chers et leurs familles

- **Ce Dimanche 02 février → 16h00** à l'église **d'Eloyes**, concert, avec les petits chanteurs de Mère Alix, sur la vie de la Bienheureuse Alix Le Clerc. Cette chorale composée des élèves du collège Notre Dame Saint Joseph d'Epinal. L'entrée est gratuite, participation libre au profit de la paroisse ND des Chênes.
- **Mardi 04 février** : réunion MCR → **14h30** au presbytère de Pouxeux
- **Mercredi 05 février** : Rosaire → **14h15** chez Marie-Claude Géhin
- **Préparons ensemble le planning pastoral de notre paroisse pour 2025 !** Si vous souhaitez participer à la réflexion et à l'organisation des activités pastorales de notre paroisse, vous êtes cordialement invité(e) à la rencontre du **jeudi 6 février à 20h00 à la salle ND d'Eloyes**.
- **Dimanche 02 mars** → Partage paroissial → salle Jeanne d'Arc de Pouxeux. Renseignement et réservation → **Patricia Hacquard** → tél : 06 78 06 36 53 → courriel : patricia.hacquard@gmail.com
- **Erratum** : La messe du **dimanche 16 février aura lieu à Pouxeux** et non à Eloyes, comme indiqué par erreur dans Passerelles de janvier – février.
- **Changement important** : Un nouveau numéro de téléphone est désormais en service pour la permanence au presbytère d'Arches. Vous pouvez à présent contacter la permanence au **07 69 99 01 13**.

Messes en semaine :	<ul style="list-style-type: none"> • Le mercredi à l'église d'Eloyes → 18h30 • Le jeudi à l'église de Pouxeux → 18h00
----------------------------	---

Chant d'entrée

JERUSALEM, JERUSALEM, QUITTE TA ROBE DE TRISTESSE !
JERUSALEM, JERUSALEM, CHANTE ET DANSE POUR TON DIEU !

1. Debout, resplendis, car voici ta lumière, Et sur toi la gloire du Seigneur. (bis)
Lève les yeux et regarde au loin, Que ton cœur tressaille d'allégresse. Voici tes fils qui reviennent vers toi, Et tes filles portées sur la hanche.

3. Les fils d'étrangers rebâtiront tes remparts Et leurs rois passeront par tes portes. (bis) Je ferai de toi un sujet de joie. On t'appellera 'Ville du Seigneur', Les jours de ton deuil seront tous accomplis, Parmi les nations tu me glorifieras

Préparation Pénitentielle

1^{ère} Lecture du livre du prophète Malachie 3, 1-4

Ainsi parle le Seigneur Dieu : Voici que j'envoie mon messager pour qu'il prépare le chemin devant moi ; et soudain viendra dans son Temple le Seigneur que vous cherchez. Le messager de l'Alliance que vous désirez, le voici qui vient – dit le Seigneur de l'univers. Qui pourra soutenir le jour de sa venue ? Qui pourra rester debout lorsqu'il se montrera ? Car il est pareil au feu du fondeur, pareil à la lessive des blanchisseurs. Il s'installera pour fondre et purifier : il purifiera les fils de Lévi, il les affinera comme l'or et l'argent ; ainsi pourront-ils, aux yeux du Seigneur, présenter l'offrande en toute justice. Alors, l'offrande de Juda et de Jérusalem sera bien accueillie du Seigneur, comme il en fut aux jours anciens, dans les années d'autrefois. — Parole du Seigneur.

Psaume 23 → C'EST LE SEIGNEUR, DIEU DE L'UNIVERS ; C'EST LUI LE ROI DE GLOIRE

1. Portes, levez vos frontons,
élevez-vous, portes éternelles :
qu'il entre, le roi de gloire !

3. Portes, levez vos frontons,
levez-les, portes éternelles :
qu'il entre, le roi de gloire !

2. Qui est ce roi de gloire ?
C'est le Seigneur, le fort, le vaillant,
le Seigneur, le vaillant des combats.

4. Qui donc est ce roi de gloire ?
C'est le Seigneur, Dieu de l'univers ;
c'est lui, le roi de gloire.

2^{ème} Lecture de la lettre aux Hébreux 2, 14-18

Puisque les enfants des hommes ont en commun le sang et la chair, Jésus a partagé, lui aussi, pareille condition : ainsi, par sa mort, il a pu réduire à l'impuissance celui qui possédait le pouvoir de la mort, c'est-à-dire le diable, et il a rendu libres tous ceux qui, par crainte de la mort, passaient toute leur vie dans une situation d'esclaves. Car ceux qu'il prend en charge, ce ne sont pas les anges, c'est la descendance d'Abraham. Il lui fallait donc se rendre en tout semblable à ses frères, pour devenir un grand prêtre miséricordieux et digne de foi pour les relations avec Dieu, afin d'enlever les péchés du peuple. Et parce qu'il a souffert

jusqu'au bout l'épreuve de sa Passion, il est capable de porter secours à ceux qui subissent une épreuve. – Parole du Seigneur.

Allélia Verset : Lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël.

Evangile de Jésus Christ selon saint Luc 2, 22-40

Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amenèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : *Tout premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur.* Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : *un couple de tourterelles ou deux petites colombes.*

Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui. Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur. Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Syméon reçut l'enfant dans ses bras, et il bénit Dieu en disant :

« Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. » Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive – : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre. » Il y avait aussi une femme prophète, Anne, fille de Phanuel, de la tribu d'Aser. Elle était très avancée en âge ; après sept ans de mariage, demeurée veuve, elle était arrivée à l'âge de 84 ans. Elle ne s'éloignait pas du Temple, servant Dieu jour et nuit dans le jeûne et la prière. Survenant à cette heure même, elle proclamait les louanges de Dieu et parlait de l'enfant à tous ceux qui attendaient la délivrance de Jérusalem. Lorsqu'ils eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth. L'enfant, lui, grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui. – Acclamons la Parole de Dieu.

Profession de foi → Je crois en Dieu, le Père tout-puissant, créateur du ciel et de la terre. Et en Jésus Christ, son Fils unique, notre Seigneur, qui a été conçu du Saint Esprit, est né de la Vierge Marie, a souffert sous Ponce Pilate, a été crucifié, est mort et a été enseveli, est descendu aux enfers, le troisième jour est ressuscité des morts, est monté aux cieux, est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant, d'où il viendra juger les vivants et les morts. Je crois en l'Esprit Saint, à la sainte Eglise catholique, à la communion des saints, à la rémission des péchés, à la résurrection de la chair, à la vie éternelle. Amen

Prière universelle

LUMIERE POUR LES HOMMES, SEIGNEUR ECLAIRE-NOUS !

Anamnèse

**GLOIRE A TOI QUI ETAIS MORT ! GLOIRE A TOI QUI ES VIVANT ! DIEU SAUVEUR,
NOUS ATTENDONS TON RETOUR, VIENS SEIGNEUR JESUS, VIENS, SEIGNEUR
JESUS !**